

NACHRUF

Das Netzwerk Hospiz Südostbayern e.V. trauert um seinen Ehrenvorsitzenden

Alois Glück

der am 26. Februar 2024 verstorben ist.

Wir verabschieden uns in Dankbarkeit von einer herausragenden Persönlichkeit und einem wunderbaren Menschen, der uns von den Anfängen unserer Arbeit bis zu seinem Tod mit Rat und Tat zur Seite stand. Alois Glück war in vielen Bereichen Visionär, Vordenker und Wegbereiter – so auch im Bereich der Palliativbewegung.

Die Gründung des Netzwerk Hospiz e.V. war ihm eine Herzensangelegenheit. Er war maßgeblich an den Anfängen der Brückenschwestern 2005 beteiligt und setzte sich als Netzwerker auch für die Gründung der Außerklinischen Ethikberatung 2012 sowie der Spezialisierten Ambulanten Palliativversorgung 2015 ein. Als 1. Vorsitzender des Vereins engagierte er sich von 2005 bis 2019 ehrenamtlich und mit großer Leidenschaft dafür, die Versorgung von schwerstkranken und sterbenden Menschen in den Landkreisen Traunstein und Berchtesgadener Land auszubauen. Auch als Ehrenvorsitzender des Vereins hatte er immer ein offenes Ohr für uns, seine Meinung hatte Gewicht.

Seiner Familie gilt unsere tief empfundene Anteilnahme.

Lieber Alois, wir verneigen uns in Dankbarkeit und großem Respekt vor deiner Lebensleistung und werden dir ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen aller Beschäftigten und ehrenamtlich Engagierten im Netzwerk Hospiz

Stephan Bierschneider, 1. Vorsitzender